

← Back to Blog



10 Nov Energía Bolivia • Ecopetrol invertirá 11.000 millones de dólares en extracción de petróleo

El pasado domingo, la Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol y la Agencia de Hidrocarburos (ANH) dieron inicio a una campaña exploratoria para extraer y producir crudo en regiones de Casanare, Boyacá, Meta y Bolívar.

La campaña tiene como fin dinamizar y aumentar las reservas de petróleo y de gas en el país. El presidente de ANH, Armando Zamora, habló sobre el inicio de esta campaña de exploración, adelantada por Ecopetrol, la cual tendrá mayor concentración en el piedemonte de Casanare y Meta, con proyección para que inicie en el segundo trimestre del 2021.

"Estamos cerrando las condiciones contractuales para que Ecopetrol lance una gran campaña de exploración, comenzando por el Piedemonte llanero", señaló Armando Zamora, presidente de la ANH.

Zamora también mencionó que este proyecto irá "pisando fuerte" en cuanto a inversiones desarrolladas por la petrolera nacional: "Cuando los contratos de concesión finalizaron sobre unos campos en los que no se hizo operación, Ecopetrol entró a sellar unos nuevos convenios con la Agencia precisamente para recuperar esa tarea (...). Los convenios con Ecopetrol están en sus detalles finales y serán firmados en las próximas semanas".

Por su parte, el vocero de Ecopetrol habló sobre los nueve convenios, los cuales se firmarán ad portas de lanzar la nueva campaña de exploración. Estos contratos de asociación, ya conformados en el 2006, deberán renovarse con la diferencia de tener a Ecopetrol como directo operador, según información enviada a Portafolio.

Entre los contratos vencidos y en proceso de renovación en convenio con ANH se encuentran la exploración de los siguientes territorios: Magangué (Bolívar), Farallones (Cali), Piedemonte (Llaos orientales), Recetor (Casanare), Río Chitamena (Casanare), Tauramena (Casanare), Santiago de las Atalayas, Río Magdalena y El Pinal. "La mayoría de estos campos ya está en manos de Ecopetrol y están ubicados en el denominado Piedemonte, con una gran participación de Casanare, hay otros en Boyacá, Meta y Bolívar", explicó el vocero de la petrolera nacional.

En el plan se estipulan inversiones entre \$11.000 y US\$13.000 millones de dólares para estos tres años, concentradas en Colombia, con posibilidades a tener más reservas. Con el proyecto, Ecoperol busca un aumento en la extracción del crudo que esta 700.000 barriles de petróleo por día en 2020 a 720 barriles por día para el 2022.

Situación del petróleo

Según la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPPEP), la demanda de petróleo crecerá en 6,5 millones de barriles por día. «En lo que llevamos de 2020, la demanda de petróleo se contrajo en 9,8 millones de bpd (barriles por día), pero en 2021 se prevé que crezca en 6,5 millones de bpd», aseguró Barkindo en una conferencia virtual en el marco de la Conferencia y Exposición Internacional de Petróleo de Abu Dabi.

Por su parte, el petróleo repuntó este 9 de noviembre debido a que las empresas estadounidenses Pfizer y BioNtech encontraron un 90% de eficacia en el análisis de la vacuna contra la covid-19, encontrándose en fase 3.

El barril estará, para enero, en un promedio de 40 dólares (hoy en 38 dólares) debido al repunte del crudo el cual se vio beneficiado ante el buen resultado obtenido por la farmacéutica.

Fuente: Energía Bolivia

Ecopetrol invertirá 11.000 millones de dólares en extracción de petróleo

El pasado domingo, la Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol y la Agencia de Hidrocarburos (ANH) dieron inicio a una campaña exploratoria para extraer y producir crudo en regiones de Casanare, Boyacá, Meta y Bolívar. Las empresas adelantarán nueve convenios, los cuales incluirán todos los territorios a explorar con una inversión entre 11.000 y 13.000 millones de dólares para estos tres próximos años.

La campaña tiene como fin dinamizar y aumentar las reservas de petróleo y de gas en el país. El presidente de ANH, Armando Zamora, habló sobre el inicio de esta campaña de exploración, adelantada por Ecopetrol, la cual tendrá mayor concentración en el piedemonte de Casanare y Meta, con proyección para que inicie en el segundo trimestre del 2021.

"Estamos cerrando las condiciones contractuales para que Ecopetrol lance una gran campaña de exploración, comenzando por el Piedemonte llanero", señaló Armando Zamora, presidente de la ANH.

Zamora también mencionó que este proyecto irá "pisando fuerte" en cuanto a inversiones desarrolladas por la petrolera nacional: "Cuando los contratos de concesión finalizaron sobre unos campos en los que no se hizo operación, Ecopetrol entró a sellar unos nuevos convenios con la Agencia precisamente para recuperar esa tarea (...). Los convenios con Ecopetrol están en sus detalles finales y serán firmados en las próximas semanas".

Por su parte, el vocero de Ecopetrol habló sobre los nueve convenios, los cuales se firmarán ad portas de lanzar la nueva campaña de exploración. Estos contratos de asociación, ya conformados en el 2006, deberán renovarse con la diferencia de tener a Ecopetrol como directo operador, según información enviada a Portafolio.

Entre los contratos vencidos y en proceso de renovación en convenio con ANH se encuentran la exploración de los siguientes territorios: Magangué (Bolívar), Farallones (Cali), Piedemonte (Llaos orientales), Recetor (Casanare), Río Chitamena (Casanare), Tauramena (Casanare), Santiago de las Atalayas, Río Magdalena y El Pinal. "La mayoría de estos campos ya está en manos de Ecopetrol y están ubicados en el denominado Piedemonte, con una gran participación de Casanare, hay otros en Boyacá, Meta y Bolívar", explicó el vocero de la petrolera nacional.

En el plan se estipulan inversiones entre \$11.000 y US\$13.000 millones de dólares para estos tres años, concentradas en Colombia, con posibilidades a tener más reservas. Con el proyecto, Ecoperol busca un aumento en la extracción del crudo que esta 700.000 barriles de petróleo por día en 2020 a 720 barriles por día para el 2022.

Situación del petróleo

Según la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPPEP), la demanda de petróleo crecerá en 6,5 millones de barriles por día. "En lo que llevamos de 2020, la demanda de petróleo se contrajo en 9,8 millones de bpd (barriles por día), pero en 2021 se prevé que crezca en 6,5 millones de bpd", aseguró Barkindo en una conferencia virtual en el marco de la Conferencia y Exposición Internacional de Petróleo de Abu Dabi.

Por su parte, el petróleo repuntó este 9 de noviembre debido a que las empresas estadounidenses Pfizer y BioNtech encontraron un 90% de eficacia en el análisis de la vacuna contra la covid-19, encontrándose en fase 3.

El barril estará, para enero, en un promedio de 40 dólares (hoy en 38 dólares) debido al repunte del crudo el cual se vio beneficiado ante el buen resultado obtenido por la farmacéutica.

FUENTE: INFOBAE

← Back to Blog

RELATED POSTS

09 Nov World Energy Trade • Requerimiento ambiental de la UE sobre GNL puede ser un golpe para exportadores estadounidenses

09 Nov EnergyPress • El dilema de exportar o industrializar Según las proyecciones, por falta de gas, el país...

09 Nov World Energy Trade • De Venezuela a Libia, los 10 países con las mayores reservas probadas de petróleo

LATEST POSTS

El Periódico de la Energía • Europa pierde la batalla global del almacenamiento de energía frente a EEUU y China

Reuters • Crudo sube por esperanzas de vacuna, que contrarrestan impacto de confinamientos

Mongabay • Perú: pescadores demandan a Minem y Perupetro por adjudicación de lotes petroleros en el mar

Contáctenos

Achumani Calle 11 #100
La Paz • Bolivia
Lunes-Viernes. 9:30-17:30
(591 2) 2799848 • 2794740
info@plataformaenergetica.org
69775464 • 69775464

BUSCAR PUBLICACIONES

Buscar productos... Buscar

TAGS DE PUBLICACIONES

- CHINA (14) ENERGÍA (38) HIDROCARBUROS (69) MINERÍA (60)